



Vertedero de Pedralba sufrió un incendio durante el pasado mes de julio (archivo). FERNANDO BUSTAMANTE

por lo que fue clausurado e estaba pendiente de sellando el PP alcanzó el poder municipio en 2007 se reactivó negociaciones para su reactivación, que se certificó con dos condiciones: la instalación recibidos de cualquier proceso pero deberían estar calificados como «no peligrosos». Ecologistas en Acción denunció el mes de julio que allí sí

que se están vertiendo residuos peligrosos por lo que exigió «el cierre inmediato de las instalaciones por la violación de la licencia adquirida». De hecho, la entidad ecologista aseguraba que el origen del último incendio se debió a la recepción de este tipo de vertidos y que «el Juzgado nº 4 de Llíria está investigando la presencia de material y desechos hospitalarios en los vasos de vertido, lo que certificaría que

se quebrantaron las normas de almacenamiento y procesamiento».

«La peor solución»

En cuanto a la nueva autorización recibida por el vertedero para recibir hasta 96.000 toneladas de residuos al año, el responsable del área de Residuos de Ecologistas en Acción, Carlos Arribas, criticó que es «una consecuencia más de la política en materia de gestión de resi-

el pasado verano el cierre de la planta después de sufrir cuatro incendios en dos años

duos de la Generalitat». «Si no hay una modificación sustancial y no desciende el ritmo de creación de residuos con políticas certeras de reciclaje, los vertederos se quedarán pequeños y se colmatarán en muy poco tiempo», advirtió. «Los vertederos son la peor solución para los residuos porque consiste en esconderlos debajo de la alfombra. Los enterrados pero siguen activos provocando gases con efecto invernadero, tóxicos o lixiviados y, además, ocupamos más territorio», añadió Arribas.

Luis Suller, coordinador de Ecologistas en Acción La Serranía, insistió en julio en que, al ritmo que llegaban los residuos a Pedralba, los depósitos estarían colmatados en tres años, cuando supuestamente les quedan diez de vida útil. Pese al aviso, la cantidad de residuos que llegarán a la planta se multiplicará ahora por cuatro.

1.000 personas en el centro de Serra

...itación, trabajadores o estudiantes en proceso de formación para llegar hasta el hospital. El doctor, recalcó que entre trabajadores y pacientes alcanzan una población de alrededor de 1.000 personas y que su única alternativa de medio de transporte es ir al centro sanitario en un autobús que sale cada hora desde la parada de Bétera.

La recogida de firmas se inició durante el pasado mes de julio con la instalación de una mesa para ello en el propio hospital. Obviamente, la campaña comenzó con la recopilación de apoyos los sábados en València. El doctor anunció que continuará con la recogida de firmas durante los próximos meses y que entre los próximos meses se hará un manifiesto a los diferentes departamentos para solicitar su adhesión a la reivindicación de recuperación del servicio.

Compromís y Cs dejan en manos de Ros el futuro del asesor cazado por alcoholemia

► El equipo de gobierno de Torrent guarda silencio y evita pronunciarse sobre la multa al jefe de gabinete

LEVANTE-EMV TORRENT

■ Compromís y Ciudadanos fueron los grupos municipales que ayer entraron a valorar el incidente protagonizado por el jefe de gabinete del alcalde de Torrent, Jesús Ros, al ser cazado en un control de alcoholemia en el mismo municipio, con una tasa de 0,59. Ambas formaciones descartaron pedir formalmente que sea despedido.

El portavoz de Compromís, Pau Alabajos, explicó que Eduardo Gómez «fue sancionado de forma administrativa por la Policía Local y ese expediente tendrá un recorrido que deberá afrontar el afectado». Más allá de esa situación, a la que se enfrenta como cualquier ciudadano de a pie, Alabajos pun-

tualizó que el protagonista del incidente «es un cargo de confianza designado por el alcalde, no es un concejal del ayuntamiento ni tampoco forma parte de nuestra formación» por lo que «debe ser el alcalde, el equipo de gobierno o su partido el que debe tomar la decisión que crean más conveniente por lo sucedido».

Por su parte, Enrique Campos, de Ciudadanos, destacó que la Policía Local «actuó correctamente» y el asesor «ha cometido un error por el que me consta que ya ha pedido disculpas». Pese a todo, Campos anunció que «no vamos a utilizar el incidente de forma política» y afirmó que «debe ser el alcalde el que lo decida».

Por su parte, desde el equipo de gobierno, el PSOE y el propio afectado prefirieron guardar silencio y evitaron realizar cualquier tipo de valoración. Tampoco desde el Partido Popular quisieron pronunciarse al respecto.

El sector del vino de Utiel-Requena analiza los efectos del cambio climático

LUIS IBÁÑEZ REQUENA

■ El Consejo Regulador de la Denominación de Origen Protegida Utiel-Requena celebrará durante los días de hoy y mañana 9 de noviembre la XX Jornada Vitivinícola y el II Foro Bobal en el teatro Ribalda de Utiel.

Entre los temas a desarrollar durante este encuentro figurarán los desafíos del sector vitivinícola ante el cambio climático; el proyecto de recuperación, zonificación y selección clonal de la variedad de uva Bobal en la DO Utiel-Requena; la implantación en la zona de la técnica de confusión sexual para el control de la polilla del racimo como herramienta de viticultura ecológica, y la defensa de los vinos de Bobal en el mercado mundial.

Además, durante los dos días en los que se celebrarán la jornada y el foro habrá mesas redondas sobre otros temas relacionados con el mundo de la viticultura y la enología.